

ひとことイギリスでも



crazy

言葉をひくと、最初に狂っている／おかしい」という、悪い意味が見つかりますね。

ノアがまねしているのは？ そう、お美しいコンビのクマムシです。「あつたかいだから」は、「はやりましたよね。英語にも、言葉のはやりがあります。イギリスでは、日本の年（Word of the Year）を遙（とほん）でますよ。

2013年には「selfie」が選ばされました。「セルフリー」という言葉、聞いたことがありますか？ 自分で自分の写真を撮る「自撮り」のことです。英語の流行語を調べてみるのも、おもしろそうですね。

KODOMO
生の発音 WEBでチェック



コード

crazyは、友だち同士の会話で使う表現なので、学校の授業や作業では、使わないように気をつけましょう。

- A ううん。特別なスープとか、アイスクリームとか。
B あつたかいアイス？ おかしくない？
C まにうけ るなよ…

Q ヨミカリ・オンライン Hello! 英会話 検索



レベル
Level 28

英語の苦手な読売新聞の元記者（年齢はヒミツ）が、美と息子とともに初めてのアメリカ暮らしに挑む。舞台は首都・ワシントンDCに近いバー・シニア川。

こうこうせい 高校生が日本語競う



ワシントンDCの桜（さくら）が見ごろを迎えた4月中旬、わたしはあるイベントでボランティアをした。その名も「Japan Bowl」=写真二。アメリカ各高生が集まって、3人1組で日本語力と知識を競う大会よ。優勝者には日本旅行がプレゼントされるの。

わたしの担当は筆記試験の監督役。答案用紙を配るたび、「ありがとうございます」と

人のわがたしにも答えないような難問もあつたわ。アニメやコミックが好きで日本語の勉強を始めた子が多いみたい。ピカチュウの問題では、ワーッと歎息声が上ががっていたわ。Lynbrook High School のリー・ウリアムズさん（17）は、小さいころから和食とスタジオジブリの音楽が好きで、「大学では経済を勉強して、日本とアメリカに関係する仕事につきたい」そうよ。日本のことを一生懸命勉強している子がたくさんいて、とってもうれしかったわ！